die Euphoriebremse

erst kurzfristig entscheiden. Denn sowohl Philipp Mertens (Prellung der Hand) als auch Jens Voskuhl probleme) sind noch an-Die Frechener werden all hochmotiviert in die denn der HSV kann Punkten Rückstand Henführer TV Birkesdorf Patzer mehr erlauben, wenn ut dem Aufstieg noch klappen

scheid steht unter Druck

uf den Klasseneresliga B ist für den bisher nur deshalb weil auch die SG Il nur fünf Punkte Monto hat. Das Team von scha Krings steht aber nu den drei eigenen Zählern bei der Partie in Pulheim (Sa., 19.30 Uhr) wesentlich mehr unter

Bettruhe. Die Vorbereitung auf das Spiel gegen den FC hat derweil ner Lars Konieczny wird seinem schem Kontakt", erklärt Koniecz-Team dabei voraussichtlich jedoch ny. Tine Kutlesa (privat verhinnicht zur Seite stehen können. Ei- dert) und Latifa Naji (Knöchelverne hartnäckige Erkältung zwang letzung) stehen ebenfalls nicht zur



Günter Werner und Hans-Peter Schmitz setzen sich in ihrer Klasse durch.

He

E

Be

re

de

Sa

de

ab du th

de

re

lic

la

da

de de

Auftakt nach Maß

RALLYE MSC Wahlscheid startet mit Klassensieg für Werner/Schmitz

VON GÜNTHER WOLFF **UND TIM WOLFF**

für die Rallyefahrer des MSC Wahlscheid die neue Saison. hausen auf die Jagd nach den Best- vonkam. zeiten. Die zu fahrenden Wertungsprüfungen verlangten den Pi- entschied sich das Team Günter ist ihnen in Wiesbaden allemal ge-

– hatten die Teams in diesem Jahr und 14 Wertungsprüfungen für die zwar nicht zu kämpfen, dafür wa- Teilnehmer der Wertung "Natio-Wahlscheid. Mit der 14. ADAC- ren die Strecken durch die extrem nal" jubelten beide über den Klas-Taunus-Rallye Wiesbaden begann niedrigen Temperaturen besonders sensieg in ihrem BMW 318is und glatt und schwierig zu befahren. Zum Ende der Rallye machte auch fünften Rang im Gesamtklasse-Nachdem die Taunus-Rallye im die zunehmend eintretende Dun- ment. Vorjahr aufgrund organisatori- kelheit den Fahrern das Leben Auch für das zweite Team des scher Probleme nicht stattfinden schwer. Zu allem Überfluss hielt MSC Wahlscheid um Stefan Wiekonnte, wollte die Veranstalterge- die Streckenführung mit verein- denhöfer und Felix Herchenbach meinschaft in diesem Jahr ein für zelten Sprüngen noch die ein oder Zuschauer und Piloten besonders andere Überraschung für die Piloattraktives Event anbieten. So ten parat. Die Flugeinlagen wur- samt sechs Wertungsprüfungen zu wurden Wertungen in den Klassen den von den Zuschauern zwar mit National A, Historic 2012 und Ral- großen Beifallsbekundungen holye 200 ins Programm aufgenom- noriert, von einigen Teams jedoch men. Bei eisigen Temperaturen be- so unterschätzt, dass manches gaben sich die Teams ab Niedern- Fahrzeug nicht ohne Schaden da- son mit der Rallye Zorn für die Pi-

loten sowie den Fahrzeugen alles Werner mit Beifahrer Hans-Peter lungen.

ab. Mit Schnee – wie im Jahr 2010 'Schmitz. Nach einem langen Tag einen im Vorfeld nicht erwarteten

> verlief der Tag erfolgreich. In der Wertung Rallye 200, in der insgeabsolvieren waren, landete das Duo ebenfalls auf dem fünften Gesamtrang.

Bereits am 3. März geht die Sailoten des MSC Wahlscheid in die Für das richtige Maß an Tempo nächste Runde. Ein guter Auftakt